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Herr Pagels möchte wissen, warum an der fertiggestellten Bahnbrücke noch immer 
die Warnbaken stehen. Herr Prahler erläutert, dass es sich um eine Maßnahme des 
Straßenbauamtes handelt. Hier soll die Böschung gesichert werden, bis die neu an-
gelegte Vegetation fest verwachsen ist.

Herr Faasch teilt die neuen Sitzungstermine für den Finanzausschuss in 2015 mit:
 12.01.15, 16.03.15, 11.05.15, 24.08.15, 12.10.15, 09.11.15 (Änderungen vorbehal-
ten)


